

MOTION

SOUTIEN AU BARREAU UKRAINIEN

La Conférence des bâtonniers de France et d'Outre-mer, réunie en Assemblée générale à Paris le 5 mars 2022,

Particulièrement sensible à la souffrance du peuple ukrainien et au drame qui se noue dans ce pays dont les dirigeants ont été élus démocratiquement :

Dénonce la guerre illégale et illégitime que les dirigeants russes font à l'Ukraine, l'invasion de son territoire, les terribles souffrances imposées à son peuple, le nombre terrifiant de morts, blessés, déplacés, réfugiés,

Appelle à l'arrêt des hostilités et fait siens les appels à l'engagement de poursuites lancés par le Conseil des barreaux européens et le Conseil national des barreaux devant la Cour pénale internationale,

Affirme avec force sa solidarité au peuple et aux avocats ukrainiens,

Apporte son soutien indéfectible et se déclare prête à tout mettre en œuvre pour leur venir en aide.

A Paris, le 5 mars 2022